

中学部2年生 宿泊学習をしました！

10月19日（木）、20日（金）に宿泊学習を行い、みんなで学校のセミナーハウスに泊まりました。

1日目は岐阜バスに乗って、夕食や朝食の材料をバローへ買いに行ったり、自分たちの過ごす場所をきれいに掃除をしたり、布団を敷いたりしました。夕ご飯のメニューは中華。餃子に麻婆豆腐、野菜炒めなど事前学習を生かし、自分たちで作ることができました。お腹いっぱい食べました。

夜はみんなとても楽しみにしていたカラオケ大会♪ ひとり2曲ずつ仲間の前で好きな歌を元気いっぱい歌うことができました。

2日目は朝食作りから始まりました。事前に練習した卵料理を中心におかずを作ったり焼きたてのパンを食べようということでウィンナーパンやコーンパンなど自分たちで作ったりしました。焼きたてのオリジナルパンは格別でたくさんの笑顔が見られました。その後は自分たちの過ごしたセミナーハウス内を掃除しました。「ありがとうございました。」「お世話になりました。」と言いながら掃除をする姿に感動しました。



中華 最高！おいしい～



カラオケ大会 楽しかったね♪



ウィンナーロール作るわ！



お掃除してきれいにしよう